

MOP finalizará a mediados de año construcción de Escuela Salvador Allende de Pailahueque

EN ERCILLA. Se levanta con fondos del Gobierno Regional de La Araucanía.

El Austral
 crónica@australtemuco.cl

11.800

Más de un 70% de avance presentan las obras de construcción de la Escuela Salvador Allende, que la Dirección de Arquitectura del MOP construye en la localidad de Pailahueque, comuna de Ercilla.

La información fue dada a conocer por el seremi de Obras Públicas, Lincoyán Painecura, quien junto a la seremi de Educación, Marcela Castro, y profesionales a cargo de la obra, inspeccionaron el avance de los trabajos.

Se trata de un inmueble que reemplaza a un edificio que albergaba las dependencias de la antigua escuela, la cual presentaba un evidente deterioro y que no cumplía con los estándares actuales para un establecimiento educacional. El nuevo colegio se levanta en una superficie total construida de 4.068,81 metros cuadrados.

CARACTERÍSTICAS

Los espacios proyectados en esta nueva escuela incluyen: aulas, oficinas administrativas, biblioteca, gimnasio techado, servicios sanitarios, comedor y zonas comunes, todas ellas equipadas con sistemas modernos de climatización, instalaciones eléctri-

millones de pesos están siendo invertidos en el establecimiento educacional de Ercilla.

cas y sanitarias, y un diseño que garantiza la accesibilidad universal. También se incorporan los criterios de eficiencia energética, lo que significa contar con edificio más económico desde el punto de vista del consumo de energía.

La nueva Escuela Salvador Allende implica una inversión que supera los 11.800 millones de pesos, recursos que son financiados con fondos del Gobierno Regional de La Araucanía. La Dirección de Arquitectura del MOP, actúa como unidad técnica y ejecutora del proyecto.

COMPROMISO

El seremi de Obras Públicas, Lincoyán Painecura, dijo que "con estas obras nos comprometemos con la infraestructura educativa no solamente en lugares de mayor población, sino también en localidades que necesitan empujar el desarrollo y que necesitan también formar comunidades educativas".



MOP FINALIZARÁ A MEDIADOS DE AÑO CONSTRUCCIÓN DE ESCUELA SALVADOR ALLENDE DE PAILAHUEQUE, EN LA COMUNA DE ERCILLA.

"Es necesario entregar mejores espacios para que los estudiantes vuelvan a los establecimientos educacionales, que se sientan cómodos y tengan espacios acogedores y de seguridad".

Marcela Castro,
 seremi de Educación

"Para nosotros, como Ministerio de Obras Públicas" - dijo Lincoyán Painecura - "es central participar en este tipo de proyectos y que gracias a los recursos del Gobierno Regional es posible concretar. Los trabajos debieran estar concluidos a fines del primer semestre del presente año", detalló.

Por su parte, la seremi de Educación, Marcela Castro, comentó que "esta es una escuela que se construye en la

comuna de Ercilla y que está quedando maravillosa, con espacios adecuados para la mejora de los aprendizajes de todos nuestros niños y niñas, pero además entregando dignidad a la educación".

"Dentro de nuestro Plan de Reactivación Educativa, es necesario entregar mejores espacios para que los estudiantes vuelvan a los establecimientos educacionales, que se sientan cómodos y tengan espacios acogedores y

de seguridad", destacó la seremi.

Quien también se refirió a la importancia de esta nueva escuela fue Evaristo Cruces Huaiquil, apoderado y quien trabaja en la construcción de este edificio. Al respecto dijo que "es muy bueno lo que tendremos ahora, un lindo colegio que nos servirá a todos, hacía mucha falta algo así, será una mejor estadia para la educación de los jóvenes", declaró. CG